

Plongez dans la Liberté d'Armando Bergallo

Vendredi 2 août à 18 h 30, Armando Bergallo, artiste talentueux, généreux, vous invite dans son atelier à Lalandusse, au vernissage de l'exposition Liberté qui restera ouverte jusqu'au 15 septembre et toujours sur rendez-vous à : armandobergallo@gmail.com !

Né à Montevideo, Armando Bergallo est un peintre uruguayen de renom et un artiste globe-trotter depuis plus de 30 ans, avec des créations artistiques reconnues internationalement. Il s'est installé dans un cadre verdoyant et inspirant avec Frederik Van Kleij, responsable de l'organisation et de la communication. L'inspiration d'Armando pour le



Vernissage «Liberté» d'Armando Bergallo, vendredi 2 août à 18h30/
DDM/F.Van Kleij

titre « Liberté » a son origine dans le texte qu'un ami, Pierre-Frédéric Ténrière-Buchot a écrit sur son travail et il représente l'esprit de l'exposition.

Nous vous en donnons quelques lignes : « Armando Bergallo est l'inspiration au service de la liberté : la liberté d'être différent et de surprendre sans pour au-

tant se contenter de se tenir à côté de soi ou de feindre l'opposition radicale au modèle que l'on détesterait devenir. C'est tout simplement à la liberté d'être soi-même en l'exprimant à travers ses œuvres qu'Armando aspire. Ne jamais rester sur place, s'essayer ailleurs, c'est ainsi qu'un artiste libre gagne sa place. Il choisit sans renoncer, ouvrant notre imaginaire à moins de convention. »

N'hésitez pas à vous inscrire pour le vernissage et (ou) pour visiter l'atelier où vous découvririez l'artiste engagé et à l'écoute des autres !

De notre correspondante
Claire Messines